

31 de julio de 2008

La CHS y FAPA-Alicante firman un convenio de colaboración para que los niños aprendan a ahorrar agua

La campaña “Juega y Aprende con Gotín” promueve la concienciación entre escolares de 6 a 11 años de edad del consumo responsable de agua

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el presidente de la Federación Provincial de Asociaciones de Padres y Alumnos de Alicante (FAPA-Alicante), Ramón López Cabrera, han firmado hoy un convenio de colaboración que, según los principios del Programa A.G.U.A. del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Marino y Rural (MMA), tiene la voluntad de reducir el consumo de agua concienciando a los ciudadanos con políticas de ahorro, para así disponer de más recursos, y garantizar el abastecimiento de agua de la población.

FAPA-Alicante es una organización sin ánimo de lucro que desarrolla campañas informativas y formativas en todo lo que concierne a la educación que dan los padres a sus hijos. En su faceta medioambiental, y con objeto de fomentar medidas que permitan la consecución de un desarrollo sostenible, promueve la campaña “Juega y Aprende con Gotín”.

La finalidad de la misma es la concienciación e información entre los escolares con edades comprendidas entre los 6 y los 11 años, de la escasez de recursos hídricos en general y en especial de su provincia de residencia, Alicante, así como sensibilizar sobre la importancia de implantar técnicas y hábitos para su ahorro y consumo responsable.

El convenio se enmarca también dentro de la filosofía de la Directiva Marco del Agua de la Unión Europea, que pretende fomentar el uso correcto del agua, promoviendo el conocimiento de este bien escaso, optimizando su utilización e impulsando medidas de ahorro.

La Directiva incide en la importancia de que los ciudadanos se sientan responsables en el uso del agua, para lo que se les transmitirá todo tipo de información. Además, tiene la voluntad de hacer partícipe a la población en las medidas de ahorro que se consideren apropiadas, con el fin de contribuir a la garantía de suministro, evitando así las siempre indeseables restricciones.

Se pretende concienciar a la población alicantina de la importancia del agua y de la necesidad de administrarla y gestionarla bien, empezando por el nivel más cercano al ciudadano: su ámbito familiar.

En una cuenca hidrográfica tan deficitaria en materia hídrica como es la del Segura, es preciso realizar políticas enfocadas a la concienciación y correcta educación ambiental de los ciudadanos, que den a conocer la importancia del buen uso del agua en las viviendas, fomentando campañas de ahorro de agua entre los ciudadanos y con especial atención a los niños.